

# やまとせの部屋

R2.3.5

あちこちで春の花がたくさん咲いています。もうすっかり春ですね。

皆様いかがお過しですか？

3月3日ひな祭りの日、女性5人で延岡市北方の上鹿川<sup>カミシガワ</sup>にある鉢岳に登りました。

鹿川渓谷のキャンプ場が登山口にあって、登り始めると間もなく鉢岳が目前に飛びえます。今日は鉢岳登頂はもぢろんですが、登山者がSNPに投稿した写真が話題になり、新たな観光名所として人気が始めた通称「パックン岩」に会うための登山です。

コンピュータゲームに「パックマン」というキャラクターがいるそとで、そのパックマンにそっくりの岩だと言うのです。①

小さな滝が重なるように流れる鹿川に沿って、1時間ほど登ると巨大なスラブ（一枚岩）が見られるようになります。そのスラブを滑るように流れる大滝を仰ぐと、すぐ上方に「パックマン」が居る事。

居ました② いました。巨大な「パックマン」③ です。直徑1メートル④

しばらくおはこん達はパックン岩に遊んでもらいました。



登山開始  
すぐに前に  
飛びえる  
鉢岳山頂



左)石を滑る  
時に流れ伏滝  
右)会いたがた  
パックン岩



下から見た  
雄鉢(奥)  
雌鉢(奥の目)

頂上は雄鉢、雌鉢に分かれています、雌鉢は鬼の目と呼ばれる巨石が乗っている日本最大級のスラブです。鬼の目にも登ることができ、10坪位の広さがありました。もちろん絶壁で谷までどれ位あるでしょうか？数メートル？百メートル以上？とにかく足がすくみます。

日向から1時間半の近場に巨大なスラブが織りなす自然の造形美が見られるとは。感激です。

とても楽しい鉢岳登山でした。鬼の目頂上の（スラブの大きさが伝えきれないのが残念です）さらに帽子のような部分



左写真鬼の目頂上  
の部分(人が乗る)

雄鉢から見た鬼の目  
は人が写っています